

EINLADUNG zu unseren DVG-VORTRÄGEN

EINFÜHRUNG ZU DEN URSACHEN DES VULKANISMUS AUF LA PALMA UND SITUATION DES CUMBRE VIEJA NACH SEINEM AUSBRUCH IN 2011 BIS HEUTE

Mit Prof. Lothar Viereck und Michael Fürer

Am Freitag, dem 08. Juli 2022 um 19:00 Uhr, lädt die Deutsche Vulkanologische Gesellschaft e. V. zu zwei Vorträgen in das Franz-Xaver-Michels-Institut in Mendig ein.

Ultramarathonläufer Michael Fürer berichtet über die Vulkaneruption des Cumbre Vieja auf La Palma im letzten Jahr. Prof. Lothar Viereck gibt eine Einführung in den Vulkanismus auf La Palma.

Unser DVG-Mitglied Michael Fürer, bereits als Ultramarathonläufer bekannt, nutze die Zeit nach dem im Oktober 2021 abgesagten Ultramarathon auf La Palma für seine zweite Leidenschaft, die Beobachtung von Vulkanen.

Am 8. Juli 2022 referiert Michael Fürer über seine Beobachtungen der aktiven Eruptionsschlote des Vulkanausbruchs des „Cumbre Vieja“ auf La Palma. Ein erneuter Besuch im März 2022 offenbart die Folgen des beeindruckenden Naturereignisses. Michael Fürer nimmt uns in seinem Vortrag mit zu den frischen, heißen Lavafeldern, die er etwa 3 Monate nach dem abrupten Ende der Eruption dokumentierte.

Davor gibt Prof. Lothar Viereck eine Einführung in den Vulkanismus auf La Palma.

Besuchen Sie unseren DVG-Vortragsabend am 8. Juli 2022 und lassen Sie sich faszinieren von ebenso eindrucksvollen wie bedrückenden Beobachtungen zum Vulkanausbruch und der verschütteten Kulturlandschaft, die Michael Fürer mit seiner Kamera einfing.

Um Anmeldung wird gebeten unter: dvj@vulkane.de. Die Teilnahme ist für DVG-Mitglieder kostenlos, Nichtmitglieder können auf Spendenbasis teilnehmen.

Herzliche Grüße
Ihre DVG und DVG MEDIA